



コロナ禍の終息を期待する新しい年が明けて、早いものでもう1月が終わろうとしています。遅くなりましたが改めて・・・。「あけましておめでとうございます！」

今年に入りコロナ感染は終息するどころか、去年12月以降全国的に感染拡大で、今月初めに東京・大阪など大都市圏で2度目の「緊急事態宣言」が出されています。広島県も一時増えましたがその後少し感染者数が下がっている状態です。

私は、毎年正月に行っている広島護国神社への初詣を、この状況下で行くか行かないか悩みましたが、我が家の年始の恒例行事なので行かないと落ち着かないような気がして、正月三が日の1月3日に行ってきました。

とはいえ混雑していたらと思うと少し不安でしたが、杞憂でした！お昼前ごろ行ったのですが、人出はかなり少なく、いつもはこの時間帯に行く入り口門から本殿まで大変な行列ができていて、参拝するのに結構時間がかかっていましたが、今回は全く並ぶことなくスムーズに参拝することが出来ました。

また、露店も数が例年より圧倒的に少なく、うどんやおでん等の軽食を提供する店は無いようで、神社全体でコロナウイルスの感染対策が徹底されているようでした。いつもの賑やかさは全くなくて少し寂しい気がしましたが、仕方のないことです・・・。今回は家族の健康とやはり一日も早いコロナの感染終息をしっかりと祈願しました！本殿両脇に『昇鯉の像』と『双鯉の像』がありますが、私は毎年この像を撫でて広島カープの優勝をしっかりと祈願していました（笑）。が、今回はマスクが付けられ「コロナウイルス感染予防のためこの像に触れないでください」ということで、触ることが出来ませんでした。少し嫌な予感がします・・・（涙）。（※ついでに愚痴をひとつ/菅野！なんで大リーグに行かんかったんかいの！！）

2月末頃からワクチン接種が始まるようです。最初に医療従事者、2番目に65歳以上の高齢者、その後基礎疾患を有する方、最後にそれ以外の方。

私は一番最後のグループだと思っていましたが、そういえば今年4月で65歳になるので2番目

でした。自分自身まだ若いと思っていましたが、もう「高齢者」です！何はともあれ、これまで通り感染予防を徹底し、ワクチン接種でコロナ感染が一日も早く終息に向かうことを祈るばかりです。

今年も一年、よろしくお願い致します！！



昨年の初詣の様子

1月23日 郷田



1級建築士事務所

**太進建設株式会社**

呉市宮原11丁目8-24

TEL0823-25-0125